
  

 

CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO

FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EUCAÇÃO BÁSICA

CACS- FUNDEB

ATA«Nº 04/2023. Aos vinte e cinco de julho de dois mil e vinte e três,às quatorze

horas e oito minutos, reuniram-se nas dependências da sala de reuniões da Prefeitura

Municipal de São Pedro do Iguaçu-PR, os membros do Conselho de

Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da

Educação Básica e de Valorização dos professores da Educação — FUNDESB,

juntamente com a Secretária Municipal de Educação, Cultura e Esportes, Vra.

Veridiana Heberle de Souza. A Secretária deu as boas vindas a todos, apresentou

sua equipe pedagógica, a mesma falou que ainda será visto sobre a troca da

secretária executiva e em seguida passou a fala para a Presidente Joseane Louise

Kulpa Borges que retomou sobre uma pauta passada, do protocolo sobre pedido dos

relatórios a contabilidade, a secretária de educação informalmente falou que já

passou para o contador, e o mesmo respondeu que por conta de problemas com

sistema e da demanda de trabalho não foi possível atender a solicitação, porém a

resposta oficial de protocolo não houve resposta ate o momento. A documentação

solicitada ao Departamento de Recursos Humanos, não atende as solicitações feitas

pelo conselho a presidente apresentou um quadro demonstrativo das receitas e

despesas que esta disponível no Sistema do Fundo Nacional de Desenvolvimento da

Educação - SIOPE do primeiro bimestre. Na sequência o contador se fez presente

esclarecendo que o protocolo chegou atrasado em suas mãos, e que ainda não

esgotou o prazo de resposta, o mesmo relatou como funciona a alimentação do

sistema do e quais as funções da contabilidade e do e que os protocolos devem ser

encaminhado para . àsecretaria, pois são encargos dessa pasta e que a contabilidade

não pode passar determinados dados solicitados nos relatórios pedidos. Após foram

comparados os relatórios do SIOPE com Departamento de Recursos Humanos e foi

decidido então que será feito outro protocolo direcionado a secretaria solicitando

relatórios que consta-todos os profissionais da educação que são pagos pelo recurso

do FUNDEB, (professores e demais funcionários), com detalhamento dos cargos e

remuneração para conferência do conselho. Não havendo nada mais a constar foi

dada por encerrada à reunião, eu Janelise Kolling lavrei a presente Ata que após lida

e aprovada será assinada por mim e pelos demais membros do conselho. Eno
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